

**HERRY**

Un concert qui a surpris l'auditoire

Hors saison musicale, initié par l'association Pour que l'Esprit Vive, à produit un concert d'exception qui a sublimé un important auditoire dimanche en l'église d'Herry.

Bénédicte de Choulot, bénévole de Hors saison musicale, avait le plaisir de présenter les artistes et le programme de ce concert *Voix au cœur du cristal* Bénéficiant localement du concours de l'ASCH.

Concert par un duo d'artistes musiciens professionnels à la carrière internationale qui a surpris le public. À commencer par Michel Deneuve et son instrument, le Cristal Baschet, où les doigts sont en contact avec le son par le frottement sur des tiges de cristal. Instrument sans électricité et sans électronique dont l'artiste démontre une extraordinaire maîtrise dans ses interprétations musicales de ce concert.

Sébastien Fournier et sa voix fascinante

Pas moins surprenant, Sébastien Fournier, contre-ténor, qui a une voix masculine fascinante très



Le duo a charmé un très nombreux public.

aiguë et que l'artiste a découvert et développé dès son plus jeune âge. Aujourd'hui, c'est devenu une sommité internationale qui chante dans des ensembles prestigieux, en écriture de spectacle d'arts croisés (musique et danse, duo...). Ce sont ses goûts musicaux électriques qui l'ont poussé à collaborer

avec Michel Deneuve et sa voix de cristal. Cette harmonie du duo d'artistes a émerveillé le public.

Le concert s'est terminé sous des salves d'applaudissements résonnant dans l'église. Le succès était au rendez-vous du fait d'une programmation remarquable : textes religieux du 14^e siècle, Ave

Maria, l'Archange Michel, Memory, Cold Song..

C'est une formidable réussite pour Hors saison musicale et l'association Pour que l'Esprit Vive qui diffusent la musique dans les villages ruraux comme Herry, avec la participation de musiciens professionnels de renom, d'envergure internationale.